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Consiglio di Quartiere Urago Mella 2019 - 2023

Il giorno  sette del mese di  marzo dell’anno  duemilaventidue alle
ore  20,51 su  convocazione  del  Presidente,  si  è  riunito   in
Brescia,  nel  Centro  Diurno  F.  Aporti,  via  S.  Emiliano  2,  il
Consiglio di Quartiere Urago Mella per la trattazione del seguente
ordine del giorno:

1. Approvazione verbale seduta CdQ 17.11.2021.
2. Patrocinio e collaborazione ad iniziative dell'Associazione 5R

Zero Sprechi.
3. Relazione incontro con Assessorato alla Mobilità relativo al

percorso partecipativo sul Tram.
4. Patrocinio e  collaborazione ad  iniziative  di  inclusione

della  Coop.  La Mongolfiera sul  nostro territorio.
5. Condivisione  proposta  "Manifesto  della  pace"  da  inviare  a

Consigli di Quartiere ed associazioni.
6. Patrocinio  e  collaborazione  con  Sentieri  d'Armonia  per  il

saggio di fine anno.
7. Patrocinio e collaborazione  con  Acli  Urago  Mella  e  Gente

in  Piazza  per  iniziativa  con  Libera Brescia del 9 aprile.
8. Approvazione cena di quartiere 9 settembre.
9. Aggiornamento e  discussione  in  merito  alla  proposta della

"Casa delle associazioni"  presso  l'ex centro civico di via
Farfengo.

10. Patrocinio e collaborazione ad  Aned  Brescia (associazione
nazionale   ex   deportati)  per   progetto  "Itinerario  della
memoria nell'Oltremella”.

11. Relazione del presidente sul progetto del punto comunità.
12. Relazione incontro sulla proposta di inclusione del Plis in un

parco Regionale.
13. Relazione incontro Gruppo di lavoro sul Consultorio Ovest del

03.03.2022.
14. Relazione attività CdQ anno 2021: discussione.

Presiede  la  seduta  il  Presidente  Abrami  Francesco.  Redige  il
processo verbale il Consigliere Segretario Pasotti Andrea.

In seguito ad appello i Consiglieri presenti risultano:

N° COGNOME NOME DATA NASCITA PRESENTE ASSENTE

1 ABRAMI FRANCESCO 05/08/1994 X

2 BERTOGLIO FRANCESCA 02/01/1994 X

3 CELIKER BARBARA 15/11/1974 X

4 COMAI GIULIO 04/07/1960 X(fino alle 22,37)

5 DOLCINI FIDELMO 11/03/1949 X

6 FORESTA ROSSANA 26/04/1952 X

7 MIGLIORATI NICOLA 25/01/1994 X

8 PASOTTI ANDREA 17/10/1987 X

9 TRAPLETTI PIERA 31/08/1959 X

Assistono alla seduta del Consiglio n. 9 cittadini. Verificata la
presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17, comma 3, ovvero
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di almeno 5 Consiglieri presenti su 9 il Presidente procede con
l’esame dei punti all’ordine del giorno:

p.to 1 O.d.G. – Approvazione verbale seduta CdQ 17.11.2021.

Si procede alla lettura ed approvazione del verbale della seduta
del 17.11.2021 con le modalità di cui all'art. 19 del Regolamento
sull'istituzione ed il funzionamento dei Consigli di Quartiere.

Viene letto integralmente il verbale. Non vi sono osservazioni sul
verbale.

Con  voti  favorevoli n.  6 (Abrami,  Bertoglio,  Celiker,  Comai,
Foresta, Migliorati)  e  astenuti  n.  1  (Trapletti) il  Consiglio
approva  il verbale della seduta del Consiglio di Quartiere del
17.11.2021.  Si  dà  atto  che  il Consigliere  Pasotti  non ha
partecipato al voto.

Quindi, il Consigliere Celiker chiede, per le motivazioni e con le
modalità  indicate  all’allegata  nota  (all.  1),  la  modifica
all’ordine di trattazione dei punti all’ordine del giorno.

Sulla  richiesta  si  esprimono  i  Consiglieri  Foresta,  Trapletti,
Celiker  e  Pasotti  nonché  il  Presidente  ed  il  Vice  Presidente
Bertoglio.

Con voti favorevoli UNANIMI dei presenti (8), il Consiglio approva
la modifica all’ordine di trattazione dell’ordine del giorno. Si
demanda  agli  adempimenti  di  fine  seduta,  l’indicazione
dell’ulteriore  convocazione  del  Consiglio  di  Quartiere  ai  fini
dell’ultimazione dell’ordine del giorno.

p.to  2  O.d.G.  –  Patrocinio  e  collaborazione  ad  iniziative
dell'Associazione 5R Zero Sprechi.

Relaziona  il  Consigliere  Celiker  che  illustra  il  programma  di
iniziative  elaborato  con  l’associazione  5R  Zero  Sprechi  e  i
dettagli  organizzativi  e  di  comunicazione  che  prevedono  il
seguente ciclo di appuntamenti:
-   17.03.2022 presso Piastra Pendolina, incontro dal titolo “Se

tutti facciamo poco”, la presentazione delle attività e punti
di forza dell’Associazione sui temi del riciclo, del consumo
responsabile e della cura dei beni pubblici;

-   28.04.2022 “Ecoeventi si può” in uno spazio di aggregazione da
definirsi, probabilmente un oratorio, illustrazione di metodi
di  realizzazione  di  un  evento/festa/sagra  interamente
ecologici;

-   un momento educativo/formativo/ricreativo in luogo aperto dove
sperimentare la tecnica di pulizia di prossimità “adotta 100
metri” nell’ambito del quale effettuare giochi educativi con
bambini e ragazzi e formare un gruppo di persone attive e
responsabili che si prendono cura degli spazi del quartiere
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rovinati dai rifiuti abbandonati, anche di piccole dimensioni,
le  cui  modalità  e  tempistiche  sono  ancora  da  definire  nel
dettaglio.

Propone  quindi  di  concedere  il  patrocinio  e  collaborare  con
l’Associazione  5R  Zero  Sprechi  per  la  realizzazione  di  quanto
proposto.

Apertasi la discussione, intervengono il Consigliere Trapletti ed
il Presidente.

Con voti favorevoli UNANIMI dei presenti (8), il Consiglio approva
il patrocinio e forme di collaborazione all’Associazione 5R Zero
Sprechi  per  la  realizzazione  di  un  ciclo  di  eventi  di
sensibilizzazione,  conoscenza,  formazione  ed  educazione  volti  a
sponsorizzare la riduzione della produzione dei rifiuti domestici,
il consumo responsabile, la corretta raccolta differenziata e la
pulizia dei luoghi dai rifiuti e micro rifiuti.

p.to 4 O.d.G. –  Patrocinio e  collaborazione ad  iniziative  di
inclusione  della  Coop.  La Mongolfiera sul  nostro territorio.

Relaziona il Consigliere Celiker che dà conto della presenza sul
territorio di un gruppo di ragazzi disabili, supervisionati da due
educatori  della  Cooperativa  La  Mongolfiera  che  si  è  reso
disponibile ed ha iniziato dal 02.03.2022 ad effettuare attività
di  pulizia, cura,  decoro e  animative nel parco  di Via  Longure
“Caduta  del  Muro  di  Berlino”  denominate  “Adottiamo  il  Vale”.
Ricorda che il gruppo ha beneficiato delle dotazioni di Aprica
S.p.A.  per  effettuare  le  pulizie  e  dei  suggerimenti
dell’Associazione 5R. 

Propone quindi di concedere il patrocinio e collaborare con la
Cooperativa  la  Mongolfiera  per  la  realizzazione  di  quanto
proposto.

Apertasi la discussione intervengono i Consiglieri:
-   Foresta, per una richiesta di dettagli in merito;
-   il Vice Presidente Bertoglio;
-   il Presidente;
-   Pasotti, per esprimere gratitudine verso i ragazzi impegnati.

Con voti favorevoli UNANIMI dei presenti (8), il Consiglio approva
il patrocinio e forme di collaborazione all’iniziativa di pulizia
del  Parco  “Caduta  del  Muro  di  Berlino”,  di  inclusione  e  di
aggregazione  denominata  “Adottiamo  il  Vale”  promossa  dalla
Cooperativa La Mongolfiera.

p.to 7 O.d.G. –  Patrocinio e collaborazione  con  Acli  Urago
Mella  e  Gente in  Piazza  per  iniziativa  con  Libera Brescia
del 9 aprile.
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Relaziona il Vice Presidente Bertoglio che illustra la proposta di
Acli Urago Mella e dell’Associazione Gente in Piazza di realizzare
un  evento  quale  proseguimento  del  percorso  sulla  legalità  con
Libera  Brescia  che  inizierà  l’11.03.2022  con  la  presentazione
della tesi su Luca Cottarelli, vittima innocente di mafia.
Illustra quindi il programma dell’evento previsto il 09.04.2022
con la cerimonia in ricordo di Luca al Parco di via Longure con la
piantumazione di un albero e la posa di una targa, l’incontro sul
tema dei beni confiscati tenuto dai volontari di Libera Brescia e
un aperitivo finale.

Propone quindi di concedere il patrocinio e collaborare con  Acli
Urago Mella e l’Associazione Gente in Piazza per la realizzazione
di quanto proposto.

Anticipa inoltre possibili ulteriori forme di collaborazione con
Libera  Brescia  per  la  realizzazione  di  un  spettacolo  sul  tema
della legalità.

Apertasi la discussione intervengono i Consiglieri:
-   Pasotti che chiede lumi sulle autorizzazioni per la targa;
-   il  Presidente  per  una  risposta  nonché  per  chiedere  che  il

Consiglio di Quartiere, vista la sintonia con l’Associazione
si esprima per attribuire un patrocinio permanente ad ACLI –
Gente in Piazza;

-   il  Vice  Presidente  Bertoglio  che  obietta  alla  proposta  in
relazione  al  fatto  che  l’espressione  del  patrocinio
costituisce anche un modo per riflettere e lavorare di volta
in volta all’iniziativa proposta;

-   Pasotti in assenso a quanto espresso dal Vice Presidente;
-  Celiker per ricordare che è stato chiesto di collaborare al

Comitato di Legalità comunale.

Con voti favorevoli UNANIMI dei presenti (8), il Consiglio approva
il patrocinio e forme di collaborazione all’iniziativa prevista il
09.04.2022 promossa da Acli Urago Mella e dall’Associazione Gente
in Piazza con la partecipazione di Libera Brescia consistente in
una cerimonia commemorativa in ricordo di Luca Cottarelli vittima
innocente di mafia ed in un incontro a seguire sul tema dei beni
confiscati dalla mafia nel territorio bresciano. 

p.to 10 O.d.G. –  Patrocinio e collaborazione ad  ANED  Brescia
(associazione nazionale  ex  deportati) per  progetto "Itinerario
della memoria nell'Oltremella”.

Relaziona il Vice Presidente Bertoglio  che illustra il progetto
proposto da ANED Brescia di creazione di una mappatura di luoghi,
vie e pietre di inciampo del quartiere le cui denominazioni sono
legate ai partigiani ed alla resistenza. Si ipotizza la creazione
di un libretto illustrato destinato alle classi quinte elementari
del territorio. Chiede quindi un aiuto nel contattare le scuole
per raccogliere l’interesse dei docenti a riguardo ed estendere
la  diffusione  del  progetto  anche  eventualmente  ai  ragazzi  più
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grandi. Ricorda l’esigenza di reperire fondi per la redazione e la
stampa del libretto. 

Propone quindi di concedere il patrocinio e collaborare con ANED
Brescia per la realizzazione e diffusione di un volume sui luoghi
intitolati o che ricordano uomini ed episodi della resistenza nel
quartiere  da  distribuire  alle  classi  quinte  delle  scuole  del
territorio e per iniziative di promozione di tale volume (visite
guidate, incontri, altre forme di comunicazione etc).

Apertasi la discussione, intervengono i Consiglieri:  
-  Foresta, che chiede la possibilità di estendere l’iniziativa a

tutte le scuole (n. 635 libretti); 
-   il Vice Presidente Bertoglio;
-   il Presidente che si dice pronto ad esplorare il tentativo di

farsi carico di parte delle spese tramite il Comune;
-   Foresta;
-   il Vice Presidente Bertoglio.

Con voti favorevoli UNANIMI dei presenti (8), il Consiglio approva
il patrocinio e forme di collaborazione all’iniziativa promossa da
ANED Brescia volta a realizzare un volume sui luoghi intitolati o
che ricordano uomini ed episodi della resistenza nel quartiere da
distribuire alle classi quinte delle scuole del territorio e per
iniziative di promozione di tale volume (visite guidate, incontri,
altre forme di comunicazione etc).

p.to 8 O.d.G. – Approvazione cena di quartiere 9 settembre.

Relaziona  il  Vice  Presidente  Bertoglio  che  fa  presente  lo
spostamento al 09.09.2022 della data nella quale si svolgerà la
cena di quartiere nonché le ipotesi di attività collaterali da
svilupparsi  in  una  commissione  tematica  apposita.  Ricorda  gli
adempimenti  da  evadere  (collaborazioni  con  Banda  e  Sentieri
d’Armonia, permessi, autorizzazioni).

Apertasi la discussione intervengono i Consiglieri:
-   Pasotti per chiedere la convocazione di una commissione;
-   Trapletti;
-   Comai per una manifestazione di disponibilità;
-   Foresta.

Con voti favorevoli UNANIMI dei presenti (8), il Consiglio approva
la realizzazione della cena di quartiere 2022 il 09.09.2022 in
collaborazione  con  l’Associazione  Palco  Giovani  demandando
l’organizzazione  degli  aspetti  di  dettaglio  e  collaterali  alla
Commissione ECAS – Eventi, cultura e aggregazione, sociale.

p.to 5 O.d.G. –  Condivisione proposta "Manifesto della pace" da
inviare a Consigli di Quartiere ed associazioni.
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Relaziona  il  Vice  Presidente  Bertoglio  che,  in  relazione  al
conflitto in Ucraina, raccoglie un invito di alcuni cittadini a
manifestare  la  convivenza  pacifica  e  l’elaborazione  di  un
manifesto della pace da condividere con altri CdQ. In vista del
drastico  peggioramento  della  situazione  internazionale  che
richiede l’impegno di tutti ad esprimere il desiderio di pace.
Ritiene doveroso assecondare richieste di aiuto, di condivisione e
che  il  Consiglio  di  Quartiere  possa  fare  da  collettore  di
informazioni rispetto ad alcune istanze di aiuto soprattutto in
relazione alla gestione dei profughi.

Apertasi la discussione intervengono i Consiglieri:
-  Pasotti, per chiedere che il manifesto per la pace veda la

regia della relativa Consulta Comunale;
-  il Presidente che rendiconta l’arrivo dei primi profughi presso

il Centro Brusinelli;
-   Celiker  per  esprimere  l’esigenza  che  si  pubblicizzino  le

iniziative parrocchiali;
-  Trapletti per far presente che sono pubblicizzati elenchi di

farmaci utili da reperire.

Il  Consiglio,  in  relazione  al  conflitto  in  Ucraina  ed  alla
situazione  internazionale,  unanimemente  condivide  l’idea  di
promuovere  e  sostenere  le  reti  territoriali  di  solidarietà  nei
confronti dei profughi, convogliando le iniziative e la volontà di
cittadini solleciti ad esprimere gesti di solidarietà attraverso
comunicazioni  entro  i  propri  canali  informativi  e  nelle
commissioni e favorendo l’incontro tra persone e gruppi impegnati
a  riguardo,  nonché  a  manifestare  il  desiderio  di  pace,
coinvolgendo nel ruolo di regia ideale la Consulta Comunale della
Pace nella divulgazione delle diverse iniziative. 

p.to 3 O.d.G. –  Relazione incontro con Assessorato alla Mobilità
relativo al percorso partecipativo sul Tram.

Relaziona il Presidente che illustra l’incontro dell’8.02.2022 dei
Presidenti  di  Quartiere  con  l’Assessore  alla  Mobilità  relativo
alla presentazione del progetto di fattibilità tecnico-economica
per la realizzazione del Tram.  Fa presente che il progetto del
Tram per il quartiere costituisce una possibilità di rinnovamento
della  mobilità,  che  vi  sarà  la  possibilità  di  discutere  di
incidere  sulle scelte di dettaglio dell’infrastruttura  oltre che
di ricevere investimenti e opere compensative per la viabilità del
quartiere. Tre vie principali del quartiere verranno pesantemente
interessate dall’infrastruttura: via Collebeato, via Risorgimento
e  via  della  Chiesa.  Specifica  alcuni  dettagli  appresi  nella
riunione (la viabilità su entrambi i sensi,  la sede propria, le
fermate, il verde che andrà spostato e ripensato). 

Apertasi la discussione intervengono i Consiglieri:
- Celiker che ricorda i tempi di massima per la progettazione e

realizzazione,  il  lancio  con  gli  stakeholders,  ipotesi
migliorative, il confronto con i consiglieri di quartiere;
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- Trapletti che esprime preoccupazione per chi va in auto sia
durante i lavori che dopo;

- il Presidente che fa presente che i sottoservizi verranno tutti
tutti sistemati, che vi saranno investimenti per i rifacimenti
di alcune vie cittadine nonché per puntualizzare relativamente
al periodo di lavori, alla viabilità, ai cantieri di piccola
entità;

- Trapletti per lamentare la mancata chiarezza sulle assemblee
pubbliche ed il loro cronoprogramma nonché per ribadire che la
situazione  di  viabilità,  traffico  e  sosta  diventerà
preoccupante e allarmante nonché per paventare la scomparsa
dei parcheggi;

- il  Presidente  per  ribadire  la  necessità  di  rivedere  la
viabilità  nonché  di  lavorare  con  il  quartiere  Chiusure  per
allestire tavoli di confronto comuni;

- Trapletti  per chiedere con urgenza  un’assemblea pubblica in
vista  del  peggioramento  sull’asse  già  congestionato  in  via
Collebeato.

Seguono interventi e richieste da parte dei cittadini presenti. 

Alle 22,37 esce il Consigliere Comai. Presenti n. 7.

-  Pasotti per una richiesta di metodo nell’espressione del parere
del Consiglio di Quartiere;

-  il  Presidente  per  prospettare  un  focus  di  dettaglio
dell’Assessore  dando  atto  che  l’apposita  Commissione
sviscererà  le richieste di intervento sulla base della bozza
di progetto depositata in Assessorato. Ricorda quindi che i
Cittadini potranno adeguatamente esprimersi a riguardo;

-   il  Vice  Presidente  Bertoglio  per  dirsi  favorevole  ad  una
assemblea come strumento per porre domande, utili per capire
questioni quali fili, sedime, piantumazioni, ciclabilità;

-   il  Presidente  per  ribadire  l’importanza  del  lavoro  della
commissione per formulare delle osservazioni.

Quindi il Presidente, sentiti i presenti, propone di riconvocare
la  seduta  del  Consiglio  di  Quartiere  il  21.03.2022  per  il
proseguimento della trattazione dell’ordine del giorno.

Alle ore  22,53, stante l'orario previsto in sede di convocazione
per  la  conclusione  dei  lavori  del  Consiglio  di  Quartiere,  il
Presidente, dichiara chiusa la seduta.

Il presente verbale viene redatto tempestivamente con la raccolta
in forma sintetica degli interventi, delle dichiarazioni scritte
effettuate  e  depositate  dai  Consiglieri  presenti  in  corso  di
seduta  ed  unito  ai  documenti  sottoposti  alla  discussione  e  di
quelli  approvati  dall'assemblea  a  formarne  parte  integrante,
sottoscritto dal Segretario nonché firmato dal Presidente.
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Il Consigliere
Segretario verbalizzante

Andrea Pasotti
 Il Presidente
Francesco Abrami
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All.  1  –  proponente  Consigliere  Celiker  –  p.to  1  O.d.G.  -  richiesta  modifica  ordine  di

trattazione dell’ordine del giorno (approvato)

In relazione al fatto che alle 22.30 la riunione deve concludersi, 

IL CONSIGLIO DI QUARTIERE DI URAGO MELLA

DISPONE

la modifica dell’ordine di trattazione di alcuni punti all’ordine del giorno con l’ordine di priorità

come di seguito:

n°2 - Patrocinio e collaborazione ad iniziative dell'Associazione 5R Zero Sprechi 

n°4 - Patrocinio e collaborazione ad iniziative di inclusione della Coop. La Mongolfiera sul nostro

territorio 

n° 7 - Patrocinio e collaborazione con Acli Urago Mella e Gente in Piazza per iniziativa con Libera

Brescia del 9 aprile 

n°10  -  Patrocinio  e  collaborazione  ad  Aned  Brescia  (associazione  nazionale  ex  deportati)  per

progetto "Itinerario della memoria nell'Oltremella" 

n°8 - Approvazione cena di quartiere 9 settembre 

e a seguire i punti nell’ordine già indicato dall’originale ordine del giorno: 

n°3 - Relazione incontro con Assessorato alla Mobilità relativo al percorso partecipativo sul Tram

n°5 - Condivisione proposta "Manifesto della pace" da inviare a cdq e associazioni 

n° 6 - Patrocinio e collaborazione con Sentieri d'Armonia per il saggio di fine anno 

n° 9 - Aggiornamento e discussione in merito alla proposta della "Casa delle associazioni" presso

l'ex centro civico di via Farfengo n° 11 - Relazione del presidente sul progetto del punto comunità 

n° 12 - Relazione incontro sulla proposta di inclusione del Plis in un parco Regionale 

n° 13 - Relazione incontro Gruppo di lavoro sul Consultorio Ovest del 03.03.2022 

n° 14 - Relazione attività CdQ anno 2021: discussione 

Si  richiede inoltre  l’indicazione per  una successiva data per  completare gli  eventuali  punti  non

discussi.
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